



ECONÓMICAS

Ecopetrol y Cenit invertirán más de \$2.400 millones en ayudas humanitarias y hospitalarias en el Valle del Cauca, Nariño y Putumayo

21 DE MAYO DE 2020

Bogotá, 21 de mayo de 2020. Ecopetrol y su filial Cenit, dedicada a la logística y transporte de hidrocarburos, sumaron esfuerzos para destinar recursos por \$2.467 millones en ayudas humanitarias y hospitalarias para el suroccidente del país, con el fin de mitigar los impactos generados por la covid-19.



Este aporte comprende la entrega de ayudas humanitarias, la dotación de elementos de protección personal y el fortalecimiento del sistema de salud en municipios de los departamentos de Putumayo, Nariño y Valle del Cauca.

Las ayudas humanitarias se entregarán en coordinación con las alcaldías en Orito, Puerto Leguízamo, Puerto Asís, Puerto Caicedo, San Miguel, Valle del Guamuez, Tumaco, Barbacoas, Ipiales, Mallama, Puerres, Ricaurte, Buenaventura, Cartago, Dagua, La Cumbre y Yumbo.

Así mismo, ya se inició el suministro de elementos de protección para el personal médico en varios de esos municipios en los tres departamentos.

El paquete de ayudas en equipos de protección personal y uso médico comprende batas desechables, zapatos médicos, tapabocas, guantes de látex, gafas de protección ocular médicas, caretas respiradoras N95 o FFP2 y gorros desechables de cirugía, entre otros elementos.

En total, serán puestos a disposición de las alcaldías 120.750 elementos de protección y 7.774 litros de productos distribuidos en gel y jabón antibacterial, alcohol e hipoclorito de sodio, elementos vitales para combatir el coronavirus.

Con el fin de robustecer la capacidad instalada de algunas unidades de cuidados intensivos y la atención de pacientes de mediana y alta complejidad en el departamento de Putumayo, se entregarán, en coordinación con el Ministerio de Salud y Protección Social, equipos médicos que fortalecerán el sistema de salud de algunos centros hospitalarios.

“Este es el momento de actuar de manera conjunta desde el sector empresarial para ser solidarios con quienes más lo necesitan, por eso quisimos sumar esfuerzos en el Grupo Ecopetrol para entregar ayudas humanitarias a los departamentos del suroccidente del país que han sido fundamentales en el desarrollo y crecimiento de la industria de hidrocarburos”, señaló el presidente de Cenit, Héctor Manosalva Rojas.

El Grupo Ecopetrol consolida al momento aportes en todo el país por más de \$69 mil millones en ayudas humanitarias, dotación de elementos de protección y fortalecimiento del sistema de salud, indispensables para enfrentar la expansión del virus.

“Esta es una crisis sin precedentes que nos invita a unir esfuerzos y ofrecer lo mejor de cada uno para aquellos que más lo necesitan. Nos hemos sumado al plan que adelantan las autoridades de estos municipios para fortalecer el sistema de salud y contener la expansión del virus. Los invito a reforzar el autocuidado y a cumplir con rigurosidad las medidas de prevención para superar esta difícil etapa”, aseguró el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón.

Por su parte, la Fundación Gente Ecopetrol ha entregado 690 mercados a familias de esos departamentos del suroccidente, gracias a la donación de un monto de libre elección o de un día de salario por parte de trabajadores y pensionados de Ecopetrol, su filial Cenit y voluntarios.

Ecopetrol y Cenit reiteran el llamado a las comunidades para que cumplan las medidas de prevención y autocuidado, tanto en casa como en aquellos sectores que han reiniciado labores, de acuerdo con los lineamientos del Gobierno Nacional con el objetivo de evitar la propagación del virus.

(Con información de Ecopetrol)

LO MÁS LEIDO

1 Pereirano podría ser nuevo Consejero de la Juventud

2 El 84 por ciento de los proyectos de construcción de edificaciones retornaron a sus actividades

3 6 infectados en Caldas y 3 en el Quindío
17.687 contagiados y 630 muertos en Colombia

VER COMENTARIOS

